

平成28年 消防出初式



1月10日、みんなのげんき広場で消防出初式を行い、次の皆さんが長年消防業務に尽力したことが認められ表彰を受けました。(敬称略)

岐阜県知事表彰

○永年勤続功労章

【消防本部】藤田 忍・桐山 武

○勤続功労章

【消防本部】服部健吾

○功労章

【消防団】田上直也・江川祐輔

土田伸也・原 淳悟・宇野達彦

堀 将和・澤田雅尚

【消防本部】清水智也

○消防団員優秀家族賞

田上咲子(直也)・高井陽子(浩)

土田絵里子(和伸)・堀 貴子(康隆)

松井怜美(友和)・土田香菜子(義朗)

山口香織(晋)

財団法人岐阜県消防協会会長表彰

○勤労章(15年)

【消防団】土田洋司

○功績章

【消防団】山元保彦・木田吉則

山田 司・村瀬英史・藤根寿光

高井 浩・田中聖也・和田 淳

西森稚徒・武藤政臣・木村康一

河村将成・土田教人・大澤嘉秀

堀 文俊・澤田健一・三島 健

山口和孝

【消防本部】清水智也

山県市長表彰

○勤労章(勤続10年)

【消防団】澤田雅尚・和田 淳

原 淳悟・平田健太郎・武山浩之

梅田 雄・船戸鉄也・岡山将大

土田義朗・井上弘光・田中正也

松村俊也・石神雄真・山口 晋

野々村 誠・田中伸裕

山県警察署長表彰

○感謝状

【消防団】加藤 慎・村瀬英史

山田博康・土田伸也・横山亮太

江川祐輔・山元保彦・山田 司

藤根寿光・木田吉則

山県市消防協会会長表彰

○勤労章(勤続7年)

【消防団】佐藤博樹・堀田裕紀

鬼頭靖典・恩田佳幸・横山大樹

藤垣昌樹・佐村伸一郎・佐野裕樹

棚橋知弘・上野友裕・三島 健

早川智也・吉田雅人・藤森勇一

江川正人・荒深英雄・古田 亨

吉田宗功・山田真吾

○感謝状表彰

【消防団】青山正広・中村将也

長江英臣・市原善典・福井 誠

村瀬 功・矢崎健司・松久晃都

速水友宏・横山亮太・橋枝雄太

山内健宏・矢口泰孝・吉村大志

野々村拓也・小川裕介・山田浩喜

山口晋一・若原雅樹・三島巖根

○感謝状(第64回岐阜県消防操法大会出場選手)

【第一分団】

指揮者 江島隆史

1番員 深尾直人

2番員 秋山智彦

3番員 中村史弥

4番員 長屋直宏

吸管補助員 大西智也

山県市消防団長表彰(勤続5年)

【消防団】角川一馬・藤原賢治

田立全恒・川島卓哉・小森幾男

藤井忠義・信田健太郎・市原俊輔

長屋圭一・武山能孝・信田泰秀

堀田 裕・頼富高志・和田浩昌

松久英司・加藤 健・松下尚史

神原啓志・神原義典・藤井昭紀

横山将宏・佐野浩和・高橋義孝

横山享平・高井 誠・佐野圭示

大洞 巧・白井喬仁・辻 謙一

山田恭功・藤田 慎・昌山徳宏

山田峰生・山本敦也・恩田 隼

古田康裕・吉田大作・花村一磨

服部裕太・江崎卓郎



消防団員を募集しています。市消防団は、市内を10の分団で管轄し、地域に密着した消防団活動を実施しています。郷土愛、ボランティア精神に満ちあふれ、消防防災に興味のある人をお待ちしています。

岡消防課 Tel.22-51121

やまがたソフトバレー大会

11月22日、総合体育館で「第13回やまがたソフトバレー大会」が行われ、市内の各地区体育振興会代表30チーム、243人の参加者がありました。

この大会は、スポーツを通して地域の交流を図るとともに、市民の健康と生涯スポーツの推進を図ることを目的に実施しました。

各コートでは白熱したプレーが随所に見受けられ、大きな歓声や声援があり、大変盛り上がりました。

また、当日は市バレーボール連盟の皆さんに協力してもらい大会を運営しました。

試合結果は次のとおりです。



【午前の部・男子】
優勝 トナミ



【午前の部・女子】
優勝 セブン



【午後の部・男子】
優勝 佐賀A



【午後の部・女子】
優勝 双葉台

【午前の部・男子】

- 優勝 トナミ(富波)
- 二位 佐賀B(高富)
- 三位 チーム扇町(富岡)

【午前の部・女子】

- 優勝 セブン(富岡)
- 二位 TGirls(富波)
- 三位 小原(西武芸)

【午後の部・男子】

- 優勝 佐賀A(高富)
- 二位 龍(西武芸)
- 三位 なかよし中組(富岡)

【午後の部・女子】

- 優勝 双葉台(高富)
- 二位 MILK(富岡)
- 三位 乾レディース(乾)

全国レクリエーション大会に向けて

今年9月23日から25日まで「全国レクリエーション大会」が岐阜県で開催されます。

そこで当委員会では、子どもから高齢者までだれもが気軽にできる軽スポーツとして「スポーツ吹矢」に注目し、ソフトバレー大会終了後に岐阜県スポーツ吹矢協会高井治会長ほか3人の協会員にルールや競技方法などを説明してもらいました。今後、市内で行われる全国大会やスポーツイベントなどで、市民の皆さんに紹介や体験ができるよう推進していこうと考えています。



岐阜県スポーツ推進委員研究大会

12月5日、関市で「岐阜県スポーツ推進委員研究大会」が行われました。

大会のはじめに、全国スポーツ推進委員功労者表彰の棚橋沖夫委員長が伝達表彰されました。

その後、上智大学の師岡文男教授による「今改めて考える スポーツとは何か？」をテーマとした講演があり、東京オリンピック・パラリンピック日本招致の裏話や1964年に開催された東京オリンピックの貴重な映像を見ました。午後からは分科会があり、美濃市スポーツ推進委員会の研究発表会に参加しました。



スポーツ推進委員だより

関生涯学習課 Tel.22-6845